PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 4 MAI 2019 à 12h. Salle paroissiale Notre-Dame des Grâces GRAND-LANCY

Présents: 37 membres selon liste

Excusés: 14 membres

1.- INTRODUCTION

L'Assemblée générale se déroule, cette année, avec un repas de soutien partagé avec plaisir par les participants, dès 12h. Ouverture de la séance.

Avant le début du repas Mme Falcetti remercie tous les membres du comité pour leur travail et leur soutien auprès de notre Association. Elle associe dans ses remerciements toutes les activités déployées par les membres, à savoir les dons de matériels, le tri et la mise en cartons de tous les objets à expédier, le tricotage de couvertures et vêtements divers, dons et cotisations, aide au chargement des camions, toutes tâches indispensables à la réussite de notre action.

Elle salue la présence de Soeur Maria Martha FINK venue tout spécialement d'Autriche durant 24h. pour témoigner de son engagement au Kosovo, du Père Pierre DONNET de Sion et de notre chauffeur de camion Jean-Pierre FOURNIER venu également du Valais.

2.- CHARGEMENT DES CAMIONS

En premier lieu Mme Falcetti tient à remercier tout spécialement notre chauffeur J.P. Fournier dit « Tami » pour sa disponibilité, son travail et son sourire malgré les efforts et les difficultés. Il doit se rendre dans plusieurs lieux de stockage à Lancy ainsi qu'en Valais et se plie toujours à nos demandes dans la bonne humeur.

Trois transports ont été effectués l'an dernier et déjà un cette année à notre entière satisfaction et pour la plus grande joie des réceptionnaires. D'autres sont déjà prévus dans un proche avenir!

3.- LA COMMUNAUTE EN ALBANIE

Nous avions d'étroites relations avec Soeur Tonja, membre fondatrice avec Soeur Louise. Malheureusement pour nous et contre ses aspirations, Soeur Tonja a été mutée à Paris au secrétariat général de la Maison Mère de sa congrégation. Elle n'est plus répondante de notre Association en Albanie. C'est Soeur Fiora qui la secondait dans leurs missions auprès des pauvres qui a pris le relai. Malheureusement, elle parle peu le français et l'étude de l'Albanais par notre présidente est encore hésitante.

Pour renforcer nos liens, nous pensons prévoir un voyage à Shkodra pour assister au déchargement du camion cet automne. D'ici là des progrès dans les deux langues nous aideront à mieux nous comprendre!!

4.-ACTIONS ET PROJETS

Nous avons aidé le Centre de Peç au KOSOVO à la demande de Soeur Maria Martha. Au seuil de l'hiver, un besoin de vivres et de chauffage nécessitait notre aide immédiate. Nous leur avons adressé CHF. 4000.- pour les dépanner dans l'urgence.

En Albanie, nous recevons un autre appel de Soeur Fiora pour venir en aide à l'hôpital de Shkodra. Les lits que nous avions acheminés auparavant devaient être équipés de matelas médicalisés indispensables au confort minimum des patients. L'état actuel du matériel était lamentable. Nous avons donc acheté 48 matelas médicalisés qui sont arrivés à destination avce le dernier convoi du camion.

La vente de notre traditionnel calendrier, édité pour sa version 2019 sur le thème du bois, a rencontré un franc succès. Nous allons donc décider en novembre d'un autre thème et espérons ainsi pouvoir récolter quelques fonds bienvenus!!

En Valais où habite maintenant notre présidente, s'est créée une équipe en faveur de notre Association. Des personnes jeunes et actives qui appartenaient à un groupe d'entraide pour la Roumanie qui a vu sa dissolution, nous ont offert leur aide et sont prêtes à collecter du matériel et à nous aider à charger le camion depuis notre local en Valais. Elles ont pris les devants pour qu'Alba puisse récupérer les non-vendus après une bourse aux vêtements et matériels pour bébés et enfants. Notre présidente espère pouvoir organiser une rencontre entre membres genevois et valaisans pour une journée conviviale cet été qui nous permettrait d'imaginer d'autres actions à partager, tel un loto, par exemple, dans le but d'un apport financier nous aidant à poursuivre nos actions.

5.-PARRAINAGE

Comme chaque année nous insistons sur le parrainage contre la malnutrition. Les soeurs sont confrontées quotidiennement à la faim de tant de familles qui n'ont pas les moyens de manger chaque jour et en quantité infime. Une petit somme régulière assure un minimum de farine, d'huile ou de sucre. Merci de nous aider à redonner un peu de force physique et morale à tous ces pauvres si démunis.

6. - DEMENAGEMENT DE L'ASSOCIATION

La présidente et son époux ayant déménagé en Valais depuis environ un an, l'adresse de notre Association a dû être modifiée. La paroisse du Grand-Lancy a accepté que le siège d'Alba soit désormais à son secrétariat.

Veuillez noter la nouvelle adresse:

Association Alba 41 chemin des Palettes 1212 Grand-Lancy

Le changement a été fait à la banque, à la commune et aux impôts. Pour la correspondance, elle peut être envoyée directement à la présidente à :

Chantal Falcetti Le Crêtet 34 1932 Bovernier

Nous rappelons que tout le matériel continue d'être récolté en entreposé dans nos divers locaux du Grand-Lancy et qu'il faut pour cela contacter Michèle Tornare qui gère les clés des différents locaux. (079 320 94 08)

7.- LE COMITE

Le comité compte un membre de moins car Mr. Antonio Robledo a quitté Genève pour s'installer en Espagne. La présidente lance un appel afin de trouver un ou une remplaçante.

Spontanément, Mme Nicole Dupraz se porte comme candidate. Elle est élue avec l'approbation générale.

8. - RAPPORT DE LA TRESORIERE

Mme Laetitia Cucurru-Biasse présente les comptes tenus avec précision:

Le solde au 01.01.2018 est de Frs. 19'876.87

Les parrainages réguliers se montent à Frs.2'270.-- qui sont régulièrement transférés aux soeurs pour le besoin des familles sans ressources.

Le montant des cotisations est de Frs. 1'410.-- et les dons de Frs. 12'481.50

La vente du calendrier a rapporté Frs. 1'826.--

La vente de crêpes a rapporté Frs. 950.--

Le repas de soutien a donné un revenu de 2'933.--

La vente du vide-grenier chez Mr. Robledo a rapporté Frs. 1'380.--

Versements pour aide en Albanie et au Kosovo : Frs. 11'330.40

Frais pour 2 convois de matériel, transporteur 15'200.--

Frais annexes aux convois : Frs. 1'567.45 Frais d'impression du calendrier : Frs. 498.10 Frais pour repas de soutien : Frs. 717.50 Débarras pour villa Robledo : Frs. 46.20

Envoi convocation Assemblée générale : Frs. 144.50 Frais postaux et télécommunications : Frs. 91.95 Intérêts, frais bancaires et assimilés : Frs. 142.85

Loyer local Valais: Frs. 600.--

Lover local Grand-Lancy Palettes: Frs. 660.--

Au 31.12.2018 les comptes laissent un solde positif de : Frs. 12'578.42 Les comptes sont approuvés et la présidente remercie Mme Cucurru-Biasse

9.- RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES

C'est Mme Michèle Tornare qui présente le rapport de vérification.

Le rapport lu est accepté et l'assemblée donne décharge au comité.

Mme Falcetti remercie Mme Tornare

Dans le déroulement de cette journée, cet exposé est interrompu pour partager le repas de soutien confectionné par chacun des membres du comité.

Après le repas fraternel partagé, nous reprenons le cours de notre programme

10 .- TEMOIGNAGE DE SOEUR MARIA MARTHA FINK

La Soeur Maria Martha de la communauté autrichienne des soeurs de St-Vincent de Paul est de langue allemande et ne parle pas du tout le français!

Pour pouvoir s'exprimer elle le fera en allemand et c'est le Père Pierre Donnet qui sera son interprète.

Elle nous transmet d'abord sa joie d'être parmi nous car jusqu'à ce jour nos contacts ne se faisaient que par mail. Elle assure que pour elle c'était un réel besoin de nous rencontrer!

Elle nous explique avec beaucoup d'émotion qu'étant résidente en Autriche elle a été envoyée après la guerre en mission au Kosovo. Ces souvenirs poignants lui font venir les larmes aux yeux.

A son arrivée elle a tout de suite été confrontée à une profonde tristesse en constatant qu'il ne restait presque plus rien de ce pays et que l'on pouvait voir tant de personnes errant sans but dans les décombres, n'ayant pas un endroit où s'abriter, rien à manger, aucuns soins et secours à proximité.

Elle réalise qu'il est indispensable d'agir pour aider ces pauvres démunis et avec l'aide de Caritas Autriche plus des dons récoltés, elle arrive à faire construire un établissement qui pourrait accueillir des personnes démunies nécessitant des soins particuliers.

Elle trouve un terrain mais dont la surface est inférieure aux plans prévus et ce projet peut enfin voir le jour grâce au généreux versement d'une donatrice.

Ce centre accueillera tant de démunis pour y prodiguer des soins indispensables à leur survie. Dans cet établissement, un enseignement est aussi proposé aux jeunes en difficultés ou en situation d'handicap.

Durant des années, elle a oeuvré en tant que responsable pour venir en aide à tous les plus démunis, dispensant avec d'autres soeurs des soins gratuits, des visites, distribuant des repas et enseignant aux jeunes en difficultés.

Soeur Maria Martha s'est retirée du Kosovo mais elle reste en contact permanent avec ce Centre d'Entraide et fait l'intermédiaire pour leur procurer de quoi combler les besoins impérieux, par exemple des montants remis par Alba pour l'achat de pansements ou de vêtements d'hiver.

Nous la remercions pour son exposé si émouvant avec toutes les misères qu'elle a pu cotoyer et soulager le mieux possible avec l'aide d'autres soeurs.

La séance est levée à 14h.45 car Mr. Bernard Falcetti doit conduire Soeur Maria Martha à la gare où elle doit prendre son train pour le retour à Innsbruck.

11.-CONCLUSION

A l'issue de cette rencontre très conviviale chaque membre du comité aide à la remise en état de la salle et la cuisine et se réjouit déjà de toutes les réalisations que nous avons en perspective!

Grand-Lancy, le 10 mai 2019

Huguette TERRETTAZ Secrétaire